

Le 18 mai 2022



L'ASCE 02 a proposé une sortie à l'émission de Nagui « n'oubliez pas les paroles »

13 personnes se sont déplacées pour assister à l'enregistrement de l'émission de Nagui « n'oubliez pas les paroles ». Nous avons passé une superbe après-midi et avons joué le jeu de l'animation . Un réel show avec orchestre. Nous avons pu découvrir en direct l'ambiance d'un enregistrement TV. Emissions diffusées quelques semaines plus tard où nous avons pu nous reconnaître dans le public..... Dos tournés à la caméra !!!!!

